

理事長退任のご挨拶

6月17日の総会をもって理事長を退任しました。

私が国立武蔵療養所（現、国立精神神経センター）に勤務しながら武蔵野保健所の嘱託医として相談、訪問、講演などの活動を始めたのは昭和55年4月です。その中でMEWが生まれ、初めは精神障害者のための小さな作業所でしたが、とても難しい問題を抱える時期がいくつかありましたが関係する皆さんの力によって、精神保健福祉に関わる総合的な活動をするNPO法人ミューの今の姿になりました。感慨深いものがあります。

初めは、精神科病院に入院している人たちが何とか退院して地域の中で暮していけるようにと、志を共にする者が集まって大変な苦勞をしてきたのですが、障害福祉サービスといって公的な補助金が出るようになった今日、この世界の様子は随分と変わりました。地域で競合する事業者がいくつも出てきて、これから先、NPO法人ミューが生き残れなくなる可能性さえあると思います。NPO法人ミューが、利用者、職員が皆、対等な人として協力する共同体として、これからの難しい時代を乗り越え、成長していくことを願っています。

前理事長 樋田精一

理事長新任のご挨拶

理事長に就任しました。

6月17日総会后、新理事の互選により理事長に就任いたしました野口弘之です。平成9年からMEWの運営に関わり、樋田前理事長のもとでは副理事長として活動してまいりました。様々な課題がある中で、今回就任にあたり私の運営方針として以下の2つをあげたいと思います。

- 1、MEWの定款はもとより、樋田先生が掲げていらした理念である「治療共同体」の考え方をもとにした対象者支援の充実。
- 2、仕事を通じて職員の人的成長も目指していける法人。

いたらぬ点多々あるかと思いますが、理事会、職員、利用者そして関係者皆様全員で、より良いMEWを目指して努力してまいりたいと思っております。今後もこれまでと同様ご支援を賜りたく、宜しくお願い致します。

理事長 野口弘之